

Erwartungen deutlich übertroffen

Joachim Day hat viel Lob für sein Konzept „Dachau TV“ erhalten

Weil am Rhein. Mit solch einer Resonanz hat selbst der aus Weil am Rhein stammende Macher des Regionalmagazins „Dachau TV“ (www.dachau-tv.de), Produzent, Moderator und Medien-trainer Joachim Day, nicht gerechnet. Auf sein Format, das er sich auch für Weil am Rhein sowie andere Städte und Gemeinden vorstellen kann, sind bereits unzählige Reaktionen (Mails und Telefonate) eingegangen, die allgemein überaus positiv gewesen seien. Das Konzept der Sendung, die Moderationen und die Beiträge hätten viel Lob bekommen. „Das animiert uns natürlich, in dieser Qualität das Magazin fortzuführen“, sagt Day gestern auf Anfrage unserer Zeitung.

Die Klickzahlen übertreffen alle Erwartungen. In weniger als 24 Stunden gab es bereits über 4000 Besucher auf der Seite, bis gestern Abend waren es über 6000.

Josef Mederer, der Bezirks-tagspräsident von Oberbay-



Joachim Day

ern, gratulierte nicht nur zum äußerst gelungenen Start von Dachau TV. Er lobte auch die angenehme Moderation, die den Zuschauer richtig mitgehen und teilhaben lasse. „Danke für den großartigen Einsatz für unseren Landkreis und unsere Region“, schrieb er weiter.

„Dachau TV – Das Magazin

für Stadt und Landkreis“ ist eine monatlich 35- bis 40-minütige Internetfernsehsendung aus der Region für die Region und unter www.dachau-tv.de zu sehen. Außerdem ist das Magazin über alle bekannten Internetkanäle wie YouTube, Facebook, Vimeo, My Video etc. empfangbar. Einzelne Beiträge werden zusätzlich von verschiedenen TV-Sendern wie „münchen.tv“ und „TV Bayern Live“ ausgestrahlt.

Das Magazin ist in sechs Rubriken unterteilt. Begonnen wird jeweils mit einem längeren Interview, dann folgt ein sportlicher Beitrag, daraufhin wird ein Beitrag aus der Rubrik Kunst und Kultur gesendet, gefolgt von einem Bericht aus einer der Sparten: Wirtschaft, Politik, Gesundheit. Als vorletzter Beitrag ist immer eine Veranstaltung aus Dachau oder dem Landkreis im Programm, und am Ende präsentieren die Macher des Magazins den Zuschauern Veranstaltungshinweise für den folgenden Monat.